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RIDARE  LA  VITA 
Inizio col citare  una canzone di Modugno 
che diceva �“Ma non t�’accorgi quanto il 
mondo sia  meraviglioso�…..�” Questo 
mondo meraviglioso può ritornare anche a 
tante persone a cui la meraviglia è stata 
oscurata. E come? Donando sangue e quelli 
che già lo stanno facendo sono degli eletti 
non riconoscibili ma che vengono 
ringraziati anche se  Il loro nome nessun 
saprà. Rinforziamo le donazioni, facciamo 
conoscere alle varie parti del mondo cosa 
sanno fare i �“Capaccioli�” di Sorano e 
facciamo conoscere, tramite Il nostro 
giornalino, tutto l�’amore profuso dai 
donatori verso i più deboli. Grazie 

Ettore RAPPOLI

GIORNATA DEL DONATORE 
Anche quest�’anno la nostra AVIS organizzerà la �“Giornata 
del Donatore�”. 
La tradizionale festa si svolgerà il giorno 8 settembre  2012 
con inizio alle ore 18,30, presso la Rotonda di S. Quirico. 
Prima della cena avremo il piacere di consegnare ai nostri 
soci donatori gli attestati al merito trasfusionale  previsti dallo 
statuto nonché il Premio �“Prima Goccia�”  e �“Ultima Goccia�” 
con relativa pergamena.  
La consegna degli attestati di benemerenza non vuole affatto 
essere un momento auto referenziale, ma al contrario, vuole 
fornire stimoli per motivare il proseguimento delle donazioni 
da parte di chi già le effettua ed incoraggiamenti per chi è 
intenzionato ad iniziare a donare e vorrebbe entrare a far 
parte della grande famiglia avisina. 
 Il programma della serata prevede: 
- ore 18,30 cerimonia consegna benemerenze; 
- ore 20,00 cena  sociale a buffet gratuita per donatori e 

familiari, ex donatori, soci sostenitori ed amici dell�’avis 
La festa sarà allietata dal nostro fisarmonicista Fabio, si potrà 
ballare, cantare con il karaoke e in ultimo verrà organizzata 
una  tombolata con ricchi premi. 
Sarà senz�’altro una serata fondata sull�’allegria e la vivacità 
ma porterà avanti anche un filo conduttore sulla tematica 
della donazione,  su come si diventa donatori e cosa comporta 
essere donatori�”.  
Sarà questo un momento molto importante per la nostra 
Associazione perché ci offre una opportunità di  
aggregazione, di confronto e di incontro, per questo  abbiamo 
deciso di invitare anche gli amici sostenitori perché è anche 
grazie al loro  contributo se siamo riusciti a raggiungere gli 
ottimi risultati  conseguiti nell�’anno 2011. 
Concludo rammentando a tutti coloro che desiderano 
diventare �“donatori di sangue�” soprattutto i giovani, che è 
possibile informarsi presso la nostra sezione, oppure dal sito 
web www.lavocedelcapacciolo.it,  nella sezione dedicata 
all�’AVIS,  dove si può scaricare la domanda di iscrizione 
                                                                    Claudio Franci  

Cari amici e amiche del Comitato 
Festeggiamenti di S.Quirico, la 
vostra attenzione  e vicinanza  nei 
riguardi dell�’AVIS Comunale è 
stata, come sempre, molto  gradita 
e apprezzata. 
Anche quest�’anno torniamo a 
ringraziarvi  per aver organizzato 
la piacevole  e riuscitissima serata 
delle  �“Torte all�’Asta�” il cui 
ricavato è stato devoluto 
interamente a questa AVIS.  
Un grazie anche alle brave 
pasticcere di S. Quirico che hanno 
preparato gli ottimi dolci che poi 
sono stati battuti  all�’asta. 
Questa attenzione nei confronti 
della nostra Associazione  ci regala  
un�’iniezione di fiducia per 
continuare a fare di più e meglio. 
Tutti i fondi raccolti saranno 
ovviamente destinati  per 
realizzare campagne informative 
sempre più incisive in modo da 
avvicinare il maggior numero di 
cittadini alla donazione periodica 
del sangue 
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Preg.mo Presidente, 
con vivo piacere accetto l'invito a scrivere qualcosa  a tutti i 
Donatori sul Vostro giornalino. 
Mi sono domandato di cosa Vi avrei voluto parlare ed 
ovviamente mi sono imposto, almeno per questo articolo, di 
non parlarVi di aspetti meramente scientifici. 
Dal momento che scrivo per e ai Donatori di Sangue vi parlerò 
della Donazione e, essendo anche io stesso un Donatore, per 
questa volta mi spoglio del mio camice da medico e Vi scrivo 
da cittadino spettatore e da Donatore. 
La prima domanda che mi viene in mente è: �“che significa 
donare?�” . 
Già donare, non viene forse dal termine �“dono�”?. E cos'è il 
dono? Ho fatto qualche ricerca ed ho conservato qualche mia 
deduzione. 
In molte società umane, il gesto di scambiarsi doni a vicenda 
contribuisce alla coesione, alla unione, alla amicizia. Così il 
termine �“dono�” si può riferire a qualunque cosa fatta e fatta 
spontaneamente che rende l'altro più felice o meno triste.  
Ad esempio, pensate ai doni che facciamo nella quotidianità o 
durante le festività comandate od infine nelle ricorrenze. 
Pensate a quel gesto che facciamo spontaneamente nei 
confronti di chi possa appagare la nostra gioia e darci al 
contempo gioia.  
Pensate alla moglie,al marito,ai fidanzati,ai genitori, ai figli.  
Doniamo dunque diamo qualcosa che appaghi noi e loro. E lo 
doniamo con il cuore e con tutta l'attenzione. 
Il dono è anche �“dote�” ed infatti tutti noi conosciamo il 
termine da cui esso deriva e cioè  �“persona dotata�” o se volete 
di talento.  
Il dono implica, infine, una forte dose di libertà. 
Insomma, siamo e siete persone che dedicano qualcosa di se al 
bene di altri. Lo fate con il cuore e con la giusta sensazione di 
esserne appagati. 
Pensate al bene che fate e pensate alla sofferenza di chi riceve 
quel bene. Da una parte Voi che siete in perfetta forma fisica 
visto che donate e siete controllati e da un'altra chi soffre. Chi 
necessita del Vostro sangue,del Vostro dono per rendergli una 
vita più alleviata. Dei giorni forse più felici. 
Siatene orgogliosi perchè, al di là di ogni aspettativa, avete 
fatto un gesto nobile ed avete regalato un giorno migliore. 
Continuate così! Grazie 

Dr. Luigi Destefano 

Con piacere pubblichiamo lo scritto del dr. Destefano, 
responsabile del Servizio Trasfusionale di Orbetello che dopo 
il nostro invito ha prontamente inviato l�’articolo di cui sopra. 
Lo ringraziamo per il tempo che ci ha dedicato e per il 
messaggio di speranza che lancia a tutti noi. Un sentito grazie, 
da estendere anche al suo staff, perché i nostri donatori che si 
recano ad Orbetello per effettuare la plasmaferesi ne 
decantano la professionalità, l�’ottima organizzazione del 
Servizio e la gentilezza con la quale vengono accolti dal 
personale medico e infermieristico che vi opera 

CROCE DEI RAGAZZI DEL CIELO E 
DELLA TERRA 

Da queste 
pagine  
dell�’AVIS 
vogliamo 
questo mese  
sponsorizzare 
una bella  
iniziativa:  
quella di 
realizzare  
un�’area 
dove ricordare  
tutti  i    nostri  
ragazzi saliti in 
cielo 
prematuramente. 
All�’interno   di 
questa Area, già 
individuata all�’ingresso  
del  nostro cimitero, il progetto prevede  
l�’innalzamento di una grande croce in 
marmo, la  �“Croce dei Ragazzi del Cielo e 
della Terra�” raffigurata nel riquadro in alto. 
Si tratta di un�’idea  veramente eccellente, che 
l�’AVIS sponsorizza in pieno perché è 
importante ricordare tutti i nostri ragazzi che 
se ne sono andati troppo presto. È 
fondamentale che il ricordo di ognuno di loro 
rimanga in noi, che ci sia una continuità 
aldilà della morte. La grande tragedia che ha 
colpito la nostra comunità ha giustamente 
catalizzato le emozioni di tutti noi, mettendo 
momentaneamente in una sorta di cono 
d�’ombra il ricordo delle tante altre giovani 
vite che prematuramente sono scomparse. 
Probabilmente la morte improvvisa di 
Alexandra, Martina e Valentina, tre ragazze 
appena ventenni,  giustifica questo umano 
comportamento ma crediamo non si debba 
mai dimenticare di ricordare in maniera 
adeguata tutti i nostri cari ragazzi perché il 
dolore che una madre  e un padre provano di 
fronte alla perdita di un figlio è sempre lo 
stesso: immenso, sordo e straziante e merita 
da parte di tutti lo stesso rispetto e la stessa 
partecipazione. La Croce dei Ragazzi del 
Cielo e della Terra servirà anche a questo, a 
non dimenticare nessuno dei nostri figli.  
Chi vuole contribuire a questa iniziativa può 
farlo già da subito con una offerta che è 
possibile lasciare negli appositi contenitori 
posti all�’interno di tutti i  negozi del nostro  
territorio  
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